

Saßmannshausen Friedhelm

Von: Annette Raabe (K-D-W) [raabe@k-d-w.de]
Gesendet: Dienstag, 20. Januar 2015 13:14
An: hfragemann@aol.com
Cc: Saßmannshausen Friedhelm
Betreff: Aufwertung des Stationsgartens in Vohwinkel

Sehr geehrter Herr Fragemann,

wie im vergangenen Frühjahr bereits kurz angedeutet, haben wir die Idee, den Stationsgarten zu verändern. Wir möchten dort ein kleines „Schwebebahn-Freilichtmuseum“ errichten, nicht zuletzt um die Aufenthaltsqualität im Stationsgarten Vohwinkel zu erhöhen. Vorrangiges Ziel ist jedoch, die Chancen, die uns der Schwebebahn-Tourismus bietet, für unseren Stadtteil zu nutzen.

Durch interessant Objekte – verbunden mit Informationen über die Historie der Schwebebahn – die im Stationsgarten ausgestellt werden, lässt sich mit Sicherheit die Verweildauer der Schwebebahnbesucher in Vohwinkel erhöhen. Darüber hinaus kann der Stationsgarten dann als interessanter Haltepunkt in die Nordbahntrasse eingebaut werden, was wiederum das Besucheraufkommen im Stadtteilzentrum erhöhen wird. All dieses wird unserem Stadtteil und nicht zuletzt der Stadt Wuppertal zu Gute kommen.

Nach vielen Gesprächen, die wir im Laufe des vergangenen Jahres geführt haben, ist nun aus der Idee ein konkreter Plan geworden.

- Der Vorstand des „Förderverein Historische Schwebebahn e.V.“ wird die Ausstellungsstücke (3 – 5) als Dauerleihgabe zur Verfügung stellen und die Restaurierung / Konservierung der Teile unterstützen sowie entsprechende Daten zur Gestaltung von Informationstafeln zur Verfügung stellen.
- Die Stadt Wuppertal – konkret das Grünflächenamt der Stadt Wuppertal - hat die Zustimmung erteilt, die Rasenfläche im Stationsgarten als Ausstellungsfläche zu nutzen und wird bei den erforderlichen ordnungsrechtlichen Formalitäten und der Umsetzung eventueller Vorschriften behilflich sein.
- Die Fa. Jakob Leonhards Söhne GmbH & Co KG hat einen Gestaltungsplan erstellt und wird in weiten Teilen auch die praktische Umsetzung der Gestaltung übernehmen.
- Die Wuppertal Marketing GmbH hat zugesagt, den dann neu gestalteten Stationsgarten in die entsprechenden Tourismusprogramme aufzunehmen und bei der Vermarktung behilflich zu sein.

Zu unserem Gesamtkonzept gehören auch ein Andenken-Shop in unmittelbarer Nähe des Schwebebahnhofs sowie möglicherweise eine Erweiterung der Gastronomie im/am Stationsgarten. Diese Punkte werden wir weiter verfolgen und Sie zu gegebener Zeit über Details informieren.

Wir möchten Sie heute offiziell darum bitten, unser Vorhaben in der BV vorzulegen. Gerne würden wir in der Sitzung am 18.02.2015 unseren Plan in einem kurzen Vortrag erläutern und hoffen, dass wir von den Mitgliedern der Bezirksvertretung Zustimmung zu unserem Vorhaben erhalten werden. Wir bitten bereits heute darum, das Vorhaben mit einem Zuschuss aus den freien Mitteln der BV Vohwinkel zu unterstützen, sofern unser Vorhaben durch die BV genehmigt wird. Hierzu würden wir zu gegebener Zeit einen separaten Antrag stellen.

In Erwartung Ihrer raschen Antwort verbleiben wir

mit freundlichen Grüßen

Michael Spitzer Annette Raabe-Vehlow
1. Vorsitzender 2. Vorsitzende

Aktion V

Werbegemeinschaft Vohwinkel e.V.

Geschäftsstelle
Kaiserstr. 40
42329 Wuppertal